



La reunión de la Comisión de Calidad del Máster oficial en Acceso a la Abogacía se ha celebrado en forma telemática a través de la plataforma Zoom en 13 de julio de 2022 con la asistencia del Sr. Miguel Rojano, Sr. Antonio Bernal, Profr^a Elena López Barba, Profr^a Aurora M. López Medina

Se ha dado el visto bueno final a las Guías académicas de TODAS las asignaturas del Máster para el curso 2022/23 que este curso de han editado a través de una aplicación informática. Se ha comprobado que todas cuenten con la información esencial y se han pasado al visto bueno del Departamento.

Cara a la redacción del autoinforme anual se ha procedido a:

-Analizar los resultados Académicos que son buenos, en cuanto respecta a las tasas que se observan, pero se aprecia un descenso en las calificaciones medias de los estudiantes. Ciertamente estos dos últimos años, a causa de la pandemia la situación no ha sido la normal.

-Analizar los indicadores que nos trasladan desde la Unidad para la Calidad UHU. En general están dentro de la media.

-Analizar los resultados de los debates que se han llevado a cabo dentro de los grupos de discusión constituidos.

-Revisar el plan de mejora propuesto tras la última acreditación (se adjunta el documento)

Se ha redactado y aprobado el autoinforme que se remite al Vicedecano para la Calidad de la Facultad de Derecho.

Fdo. Aurora M^a López Medina

Directora del Máster en Acceso a la Abogacía UHU-ICAH y presidenta
de la Comisión de Seguimiento de Garantía de Calidad